



倉二だより

学校だより

1月号

令和7年1月8日

舞鶴市立倉梯第二小学校



夢を志に

～ 一年の計は元旦にあり ～



新年明けましておめでとうございます。

地域の皆様、保護者の皆様には旧年中は大変お世話になりました。本年もこれまでと変わらぬご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

しかしながら、昨年1月に起こった能登半島地震では、今なお多くの方々が不自由な生活をされています。また、昨年は、日本各地で水害が起きました。つらい思いをされている方々の一日も早い復興をお祈りしたいと思います。

さて、いよいよ3学期、令和6年度の最後の学期が本日からスタートし、静まり返っていた学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。冬休みの間、大きなけがや病気をすることなく、3学期を迎えることができたことをとてもうれしく思います。

3学期は1年で一番短く、49日間(6年生は48日間)しかありませんが、1年間のまとめをして、次の学年、次の学校へとつなげるためのとても大切な学期です。6年生は卒業し、中学校に進学します。中学校への進学を一つの目標として、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。そして、6年間一緒に学んだ仲間と絆をさらに強め、下級生にはこれまでと同じようにお手本となる素敵な姿をたくさん見せて、倉二のよき文化を残してほしいと思います。

2学期の終業式で、「一年の計は元旦にあり～お正月には今年一年の目標を立てましょう。」と子どもたちに話しました。一年の始まり、新しい学年のスタート、卒業、入学、誕生日など私たちの生活には様々な節目があります。その節目、節目に目標を立てたり気持ちを切り替えたりすることは、何かを変えるチャンスです。目標を立てても、挫折したり失敗したりすることもあります。失敗や後悔も目標達成までのプロセスとして成長して行ってほしいと思います。

残り3ヶ月、子どもたち一人一人が満足感と達成感を持って終えることができますように、教職員一同力を尽くします。1月も保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 岡本 恵理子 教職員一同



【青葉中学校区小中一貫教育 青葉中学校体験入学・入学説明会】

1月17日(金)に青葉中学校入学説明会・体験入学が実施される予定です。6年生の子どもたちが実際に中学校に行って学校生活についての説明を聞きますので、実際に中学校の雰囲気も感じることができます。中学校進学への不安が少しでも軽減され、夢を持って進学してほしいと思います。